



Bilsteinschule SCHUL-NEWS

Sept./Okt./Nov. 2025

Liebe Eltern und liebe Kinder!

Wir sind alle gemeinsam in das Schuljahr 2025/26 gestartet und auch unsere neuen Schmetterlingskinder bereiten sich ab jetzt im Vorlaufkurs auf ihre Einschulung im nächsten Jahr vor.

Ich wünsche uns allen eine konstruktive und fröhliche gemeinsame Zeit.

Es grüßt Sie und euch ganz herzlich

Katja Maßmann



BERICHT AUS DEM KINDERPARLAMENT

Diese Kinder vertreten im 1. Schulhalbjahr ihre Klassen als Klassensprecherin und Klassensprecher:

Eichhörnchen: Emma und Newen

Schildkröten: Stella und Leano

Kängurus: Nia und Milan

Waschbären: Lara und Linus

Eisbären: Marlene und Dario

Bienen: Lanah und Mattis



TERMINE

01.10.2025	Erntedank-Gottesdienst
02.10.2025	beweglicher Ferientag
06.-17.10.2025	Herbstferien
13.-17.10.2025	Ferienbetreuung im Regenbogenland
22.10.-07.11.2025	Kindersprechtage
10.11.-14.11.2025	Methodentraining aller Klassen
26.11.2025	Elternabend Übergang Klasse 4 /5
27.11.2025	Elternabend Einschulung 2026-27

UNDER
CONSTRUCTION

INFOS VON DER BAUSTELLE

Wenn auch viel zu langsam...
es geht weiter!

Die energetische Sanierung des Neubaus soll nun abgeschlossen werden. Im Frühjahr schließen sich dann die notwendigen Arbeiten an den Entwässerungskanälen an, damit anschließend der Schulhof seine Runderneuerung bekommt.

ERREICHBARKEIT

Sie möchten sich per E-Mail bei einer unserer Lehrkräfte melden?

Sie erreichen alle Kolleginnen und Kollegen unter:
Vorname.Nachname@schule.hessen.de

Regenbogenland:
ganztagsbetreuung.g.besse@schulen.schwalm-eder-kreis.de

Sekretariat und Schulleitung:
poststelle7199@schule.hessen.de
schulleitung7199@schule.hessen.de





Bilsteinschule SCHUL-NEWS

Sept./ Okt./ Nov. 2025

Welcome

NEUE GESICHTER IN DER BILSTEINSCHULE



Wir durften Dirk Dittmar bei unserer Vollversammlung begrüßen. Herr Dittmar ist unser neuer Schulhausverwalter und steht uns seit diesem Schuljahr mit Rat und Tat und seinem handwerklichen Geschick zur Seite.

Frau Bipper ist unsere neue Lehrkraft vom Beratungs- und Förderzentrum in Melsungen. Sie ist von montags bis donnerstags zur Begleitung und Beratung von Kindern, Eltern und Lehrkräften bei uns in der Schule.



Wir freuen uns, dass sie jetzt zu unserem Schul-Team gehören!



Schmetterling-Klasse: Fiona Eberhardt
Biber-Klasse: Nadine Einarsson
Delfin-Klasse: Diana Völker
Eichhörnchen-Klasse: Ann-Kristin Schütz
Schildkröten-Klasse: Daniel Schneider
Känguru-Klasse: Katja Maßmann
Waschbär-Klasse: Jutta Schmeiler

Eisbären-Klasse: Ann-Kathrin Rosenberg
Bienen-Klasse: Elke Hildebrand
Lehrerinnen im Vorbereitungsdienst:
Emelie Schneider und Ann-Christin Mattern
Fachlehrerin Kunst: Julia Eckl
Fachlehrerin: Lousia John
Lehrerin Beratung und Förderung: Julia Bipper
UBUS-Kraft: Jan Hofmeister

Team Regenbogenland:

Tina Bechmann, Tanja Cichon, Julia Eckl, Tanja Heymann, Annemirl Hellmuth,
Andrea Lengemann, Imran Özdemir, Sonnia Prieto Rodriguez, Heike Schütz





Bilsteinschule SCHUL-NEWS

Sept./ Okt./ Nov. 2025

RÜCKBLICK

Bilsteinheldinnen und Bilsteinhelden

Unsere Bilsteinhelden der vierten Klassen haben vor den Sommerferien erfolgreich ihren Erste-Hilfe-Kurs absolviert und unterstützen nun in den Pausen mit großem Engagement bei kleinen Verletzungen und stehen ihren Mitschülerinnen und Mitschülern helfend und tröstend zur Seite. Damit leisten sie nicht nur einen wichtigen Beitrag zum Schulalltag, sondern lernen auch früh, wie bedeutend Erste Hilfe im täglichen Leben ist.



Vollversammlung



„Oh, was ist das?“ Tja, da waren wohl alle drauf gespannt, als es am 27. August für alle Klassen der Bilsteinschule in die Turnhalle ging um gemeinsam eine Versammlung abzuhalten. Schnell wurde klar, dass sonst langweilige Infos auch mal bunt und unterhaltsam sein konnten. Schlick, das kleine grüne Monster führte zusammen mit Herrn Hofmeister durch die Programmpunkte bei denen es immer wieder um Superhelden-Power ging.

Unser neuer Hausmeister Herr Dittmar wurde herzlich in der Schulgemeinschaft willkommen geheißen sowie die neuen „Bilsteinhelden“ (unsere neuen Ersthelfer) vorgestellt. Auch die Geburtstagskinder des vergangenen Monats bekamen ein Ständchen und unsere kunterbunte „Freundebank“ durfte natürlich auch nicht fehlen. Mal schauen wann es das nächste Mal zur Vollversammlung geht, aber eins ist dann sicher, langweilig wird es bestimmt nicht.

Kassel Marathon

Mit großer Begeisterung nahmen am 13. September 2025 27 Kinder am diesjährigen Mini-Marathon und Mini-Halbmarathon in Kassel teil.

Auf der Strecke bewiesen die Kinder nicht nur Ausdauer, sondern auch Teamgeist und Durchhaltevermögen. Viele wuchsen über sich hinaus und erreichten stolz das Ziel – begleitet von großem Applaus der Zuschauerinnen und Zuschauer. Alle Teilnehmenden können stolz auf ihre Leistung sein.

Ein großes Lob an alle Läuferinnen und Läufer für ihren tollen Einsatz!



Ich wünsche allen viel Sonne, Freude und eine schöne Herbstzeit!